

9.9.77

El Día

Madres Argentinas Piden que se Investigue la Suerte de sus Hijos

(AFP y PL)

BUENOS AIRES, 8 de septiembre.- Unas 300 madres de argentinos desaparecidos se manifestaron esta tarde en el centro de Buenos Aires para reclamar que se investigue la suerte de sus hijos.

Las mujeres formaron una fila, después de mediodía, frente a una dependencia del ministerio del Interior para pedir una entrevista con el titular de la cartera, general Albano Harguindeguy.

Unas 20 mujeres fueron recibidas, mientras policías en uniforme dispersaban a las otras poco antes de las 16:00 locales (19:00 GMT).

Un centenar de madres se concentraron luego ante el ministerio del Interior, en la Plaza de Mayo, donde empezaron una marcha silenciosa que fue interrumpida nuevamente

por la policía que dió la orden de dispersión, que fue acatada.

"Estamos agotando los últimos medios que nos quedan para tratar de conocer la suerte reservada a nuestro hijos", dijo a AFP una de las manifestantes.

DECLARACION DE AFL-CIO

Entre tanto, la situación de los dirigentes sindicales presos sin juicios y los secuestrados, fue la principal queja que expresaron al gobierno militar argentino los dirigentes de la Central Obrera Norteamericana AFL-CIO.

En un documento leído esta tarde en un hotel céntrico de esta capital, poco antes de viajar de regreso a su país, los gremialistas norteamericanos expresan que aceptaron las respuestas de los funcionarios militares, señalando que se quedaron preocupados pensando que las autoridades "saben más de lo que nos dijeron".

Regresó a Argentina el Embajador Joaquín Bernal

por Roberto RODRIGUEZ

El ex presidente de Argentina Héctor José Cámpora actualmente se encuentra asilado en el domicilio de la embajada de México en el país sudamericano, afirmó ayer Joaquín Bernal.

El embajador de México en Argentina, entrevistado en el Salón Oficial del Aeropuerto Internacional, señaló que las autoridades mexicanas en Argentina esperan tan sólo el salvoconducto de aquel gobierno para dar toda clase de facilidades a Héctor José

Cámpora, a fin de que llegue a esta capital en calidad de asilado político.

Joaquín Bernal dijo también que el gobierno mexicano mantiene constante comunicación con el presidente de Argentina Jorge Videla para que lo antes posible —recalcó el diplomático— se otorgue la documentación correspondiente y se deje en libertad al ex presidente peronista.

El salvoconducto depende, en estos momentos, de las condiciones y factores así como de la correlación de fuerzas internas en la nación sudamericana. Esperamos que pronto el salvoconducto para Cámpora se le dé el visto bueno por las altas autoridades de Argentina.

Joaquín Bernal, quien cumplió su misión como embajador en Argentina, apuntó también que la situación política en ese país es difícil, sin embargo, las relaciones diplomáticas y comerciales entre México y Argentina son excelentes.